

Lévesque, Claudette

De: Greffe
Objet: TR: Remplacement d'un compteur non communicant par un compteur électromécanique

De : Lucie [<mailto:lucie.francoeur@yahoo.ca>]

Envoyé : 25 novembre 2016 07:12

À : Greffe

Cc : Lucie Admin

Objet : Remplacement d'un compteur non communicant par un compteur électromécanique

Bonjour Mme Véronique Dubois,

J'ai des craintes et observations sur les effets décelés en présence d'un compteur électronique non communicant. Je n'ai jamais voulu retirer mon compteur électromécanique contre un non-communicant. Je suis électrosensible depuis que j'ai dû vivre à quelques mètres de quatre compteurs communicant; vertige, migraines (inconnu pour moi auparavant), oeil rouge en contact avec des ondes électromagnétiques. J'accepte volontiers de payer, comme dans le cas de l'option de retrait actuelle, les frais reliés à une nouvelle option de retrait avec un appareil électromécanique. Par conséquent, je souhaite que cela soit ajouté aux observations en lien avec le Dossier R-3964-2016, le RAPLIQ aura de bien meilleures chances de faire valoir avec succès son point de vue à ce sujet devant les régisseurs jeudi prochain.

Merci de votre collaboration,

Lucie Francoeur